ACTIVIDAD JUVENIL

EDITORIAL

MORAL

Dicese de la moral, que es el conjunto de reglas establecidas por la costumbre y que determinan las bucnas y malas acciones. En realidad, esa es la definición más apropiada para eso que el capitalismo llama amoral».

Está esa moral compuesta por una serie tan compleja de factores, que el resultado es siempre diferente según la parte más o menos cuantiosa en que intervienen los susodichos factores. Así por ejemplo, de la amoralo de un pueblo forma parte su religiosidad, su idiosinerasia, sus costumbres, sus necesidades e incluso a veces su pasado. De ahi se desprende que lo que aqui es moral alli no lo es, siendo la Moral única.

Mas si la lógica burguesa lo entiende así, nosotros los anarquistas tenemos la obligación includible de formarnos la Moral que determine nuestra Idea y que no se aparte un ápice de las reglas de madre Natura. Igual es decir esto que repetir aquello de «propagar con el ejemplo».

¿Qué diriais de uno que propagando la Igualdad, fuese el primero en romperla? ¿Y de aquel que diciéndose anarquista observara una conducta poco recomendable? Sencillamente, diriamos que predica lo que no cree.

Existen a veces cosas, que al parecer son nimiedades, pero que influyen poderosamente sobre el individuo que se trata de hacerle comprender ideas que se empieza por no practicar.

No es esto pesimismo ni mucho menos, pero si son casos observados entre nuestras Juventudes, que si bien son todo voluntad no es menos cierto que algunos no han conseguido aducñarse de su

persona. Hemos de divertirnos, nos hemos de expansionar, tratemos de pasar la vida lo más agradablemente posible, pero tengamos en cuenta que nos debemos a un Ideal del cual no nos podemos apartar ni un milimetro sin peligro de mancharlo.

Moralidad en nuestros actos, moralidad en nuestras acciones, moralidad por doquier, pero no esa moralidad desgastada y llena de afeites que nos presentan los interesados en que no se cumpla, sino aquella otra Moral revolucionaria que dimana de la Naturaleza misma, y que nadie nos pueda decir que un anarquista no se comporta como tal.

En definitiva, si nos hemos de llamar anarquistas tengamos conciencia de nuestros actos y sepamos conducirnos de manera que desperiemos simpalías a nuestro paso.

zas a la forja de un mañana mejor a los

que por dicha causa luchan. Sé uno más

en la cruzada del bien que realizan los

anarquistas y no seas, con tu indiferen-

cia inexplicable, cómplice de tanta mal-

dad. Con voz recia y puño alzado, di

tirano y malvado a quien te explota.

Que sea en adelante tu lema el superar-

te: deja esa literatura pornográfica que

te degenera, y, consciente, señala al her-

mano explotado el camino a seguir. Apár-

tate, para no volver jamás, de esos an-

tros de la farsa conocidos por «Centros

políticos», y darás un gran paso hacia la

verdadera emancipación, ya que, desde

ese momento. los jerifaltes políticos per-

derán su fuerza. No dejes cabalgar so-

bre tu cuerpo a ningún farsante, por muy

extremado que se intitule, pues los po-

líticos son todos iguales. Sé, tú mismo,

tu dios, tu rey y señor. Donde veas un ser caído, acude en su defensa. Combate

con tenacidad la estupidez política y re-

ligiosa, causas que determinan tantos do-

lores como la Humanidad padece. Acude

a confraternizar con sus hermanos al

Centro Obrero, y que sea tu Universi-

Da, en fin, todo el calor y entusiasmo

a la organización local, y hagamos de

ella el único baluarte que con conciencia

y potencia exista. Seamos descendientes

dignos de nuestros antepasados, que tan

bellas gestas realizaron. Y cumplamos, en

una palabra, con nuestra misión de seres

:Nosotros somos!

La juventud pletórica de dinamismo re-

volucionario, la que lleva en sí el polen

fecundo de la revolución generatriz y

profundamente liberadora; somos los que

repudiamos en grado superlativo el ambi-

cioso camino de los políticos de todos

los matices, porque no queremos ser el

factótum que sirva de escabel al encum-

bramiento de nuevos tahures que, sin

más dilaciones ni remilgos, sacrificarian

al pueblo masacrado en aras de sus des-

enfrenadas concupiscencias en detrimen-

to del sempiterno frredimidos somos,

pues, el paria insurgente, que templa-

mos nuestros músculos en los mares,

sintiendo el silbido siniestro que produ-

ce el aire al chocar contra las jarcias de

los buques, compelido por el vórtice de

las galernas; somos, en fin, los que ba-

jamos a centenares de metros bajo tierra

para arrancar a su entraña los minerales,

que fundidos en los altos hornos sirven

para impulsar a la civilización por el

Aunque la fraternidad denigrante de

los usurpadores de todo lo existente for-

je, también, las mortiferas máquinas

guerreras que, tras de ser la antítesis de

toda civilización, llevarán, entre el fra-

gor del combate, el exterminio metodi-

zado y la destrucción recíproca de los

pueblos contendientes, como una remi-

niscencia suicida y morbosa de la legen-

mos, por último, el esclavo moderno,

que esquilmado y atropellado por do-

quier, en la acepción más absoluta del

vocablo, nos disponemos, al unisono, con

la energía indómita que nos da nuestra

convicción de hombres libres, a romper

en mil fragmentos y en definitiva, con

un persodo histórico de esclavitud, he-

cho a base de la sumisión humillante

de la masa ignara y la soberbia verdade-

ramente inconcebible de los que nunca

sintieron en sus vísceras las dentelladas

daria noche de un infausto pasado. So-

clarividente camino del Progreso.

D. AMARANTO

dad la Biblioteca y la charla.

Sagunto.

Las Juventudes Libertarias y la C. N. T.

Han llegado hasta mi unos conceptos que creo completamente equivocados, a pesar de que creo en la sinceridad y buena fe con que son vertidos por algunos camaradas de nuestras Juventudes Libertarias. Se dice que a los Sindicatos de la C. N. T. no hay que prestarles mucha atención, porque ellos son los fomentadores de espíritus egoistas entre su afiliados, y por lo tanto, crean un conservadorismo en las masas, y hay quien cree que de esto nuestras Juventudes saldrán ideológicamente perjudicadas. Para mi creer, ato es un temor que hay que desterrar de nuestros medios, y es necesario que desaparezca.

Creo que los jóvenes pertenecientes a las Juventudes Libertarias y a la C. N. T., tenemos que desarrollar todo el máximo de propaganda posible en su seno, tenemos el deber includible de organizar Sindicatos donde no los haya: aceptar, si se está capacitado, todos los cargos que las Asambleas de éstos nos conflen y cumplir en éstos como verdaderos militantes, conservar y enaltecer el espíritu anarquista que anima a nuestra central sindical, estar en los lugares de lucha donde más necesario hagan las circunstancias, como en las huelgas, y empuñar las otras armas de combate y defensa de la clase trabajadora.

Así, y sólo de esta manera, nuestra labor será vista con buenos ojos, y a no dudar nos ganaremos la simpatía de los obreros que equivocadamente están al margen de nuestras organizaciones. De lograr esto, daremos un paso agigantado hacia la Revolución Social.

Del seno de las Juventudes tendrán que salir los militantes de la C. N. T. y de las agrupaciones anarquistas para cubrir las vacantes que en dichas organizaciones existan. De no ser asi, si los hombres que se les confian los cargos no están previamente, ideológicamente preparados, no nos extrañe que de nuestrar organizaciones surjan una pléyade de inmorales, optimistas y tránslugas de todas clases. Y esto hay que terminarlo, y me parece que ésta es la mejor manera: preparar moral e ideológicamente a los futuros militantes dentro de las Juventudes Libertarias.

Otra de las cosas que hay que procurar y en la que vuelvo a insistir, es que todos los compañeros de nuestras Juventudes sean entolados en el seno de la C. N. T., para que en ella aprendan a luchar, v así, luchando, saldrán capacitados y con espíritu de rebeldia, para hacer frente a todas las luchas que se presenten.

Creo que es de esta manera como robusteceremos nuestras organizaciones confederales y específicas, que a no tardar han de dar al traste con la corrompida sociedad actual, para dar paso a un régimen más humano de igualdad social.

J. C. RIBA

A la Juventud

[]aventud que en vicios tantos aletargas tu espiritul Juventud que tan impasible permaneces ante criminalidad tanta... Juventud, «divino tesoro», como dijo el poeta, piensa, medita y estudia, que en tu esfuerzo está tu liberación y el do la humana especie. Ayuda con tus fuer- inexorables de los lobos de la necesidad,

que persiguen a los pueblos en forma de depauperación, sumiendolos en el trance pestilente de todos los envilecimientos y claudicaciones... Por consiguiente, los jóvenes henchi-

dos de ideas manumisoras y forjados en el crisol de nuestro estético ideal, luchamos denodadamente, impelidos por los principios que nos informan, con toda la fogosidad que implica lo nuevo, ya que la lucha es la condición esencial de la victoria.

Si no existieran las dificultades, ¿no serían ociosas todas las abnegaciones y penalidades para alcanzar nuestro primordial objetivo, la abolición absoluta de todo lo que significa opresión y tiranía? Pero, no obstante, así como algunos biólogos reconocen la más infima manifestación de la vida en la capacidad de saber repetir, nosotros, los auténticos trabajadores, los que no queremos mandar ni ser mandados, no fluctuaremos un instante en nuestro decidido propósito (cada vez más apremiante), sacando nuestros conocimientos revolucionarios de la escuela de la experiencia, que es la fuente donde se bebe la verdadera sabiduria práctica y positiva, para poder, con una visión clara del momento histórico, llevar la insurrección del pueblo armado a la nieta del Comunismo Libertario, donde terminará el proceso de un capitalismo harto protervo y voraz, para dar paso a un mundo libre, basado en el

fibre acuerdo de todos y de cada uno. Avante, pues! Somos los más fuertes, porque estamos todos los días en lucha contra tirios y troyanos, mientras que ellos, los burgueses, están ocultos en sus guaridas, limitándose a vigilar sus privilegios a través del andamiaje jurídico y de las instituciones represivas creadas a

MIGUEL BENJUMEA

Cárcel de Sevilla.

F. I. J. L.

Ha quedado constituída la Comarcal del Vallés Oriental.

Deseando tener relación con las demás Juventudes afines, podéis dirigiros al Comité Regional de las Juventudes. que os facilitará nuestra dirección. Os saluda anárquicamente, Por el Comité Comarcal,

EL SECRETARIADO

F. A. I.

FEDERACION PROVINCIAL DE GRU-POS ANARQUISTAS DE CADIZ

A TODOS LOS GRUPOS Y CAMA-

Por las actas podéis apreciar, de manera concreta, lo referente a la disolución de la Federación Provincial, constituyendo, en su lugar, cuatro Contarcales.

Esto, camaradas, que en sí es muy importante para la buena marcha de nuestra Federación, requiere de todos el mayor entusiasmo y actividad, a fin de hacer resurgir en corto espacio de tiempo aquellos valores anárquicos que por esos pueblos se encuentran dispersos, sin poder aunar sus actividades con las nuestras, por la falta de control.

Nuestro movimiento, en estos momentos algo decadente, por la apatía suicida de uons y por la deserción de otros, ha de resurgir potente, dando verdadera muestra de potencialidad, si cada uno de nosotros nos multiplicamos en nuestras actividades culturales, revolucionarias, etc., solucionando aquellos problemas estadísticos y estratégicos que la revolución social nos plantea.

Si todos coincidimos en que el derrumbe del sistema capitalista está cercano y que graves acontecimientos son inminentes, sepamos interpretar fielmente el momento, solucionando nuestros problemas orgánicos, sin esperar que la revolución nos arrolle, sino marchando en la vanguardia, inspirando a las muchedumbres entusiasmo para seguirnos por los verda-deros caminos de libertad, contra toda política, contra toda tiranfa.

Para facilitar en todo momento nuestras actividades, rogamos a Olvera, El Gastor, Chiclana y a cuanto ano estén en relación con nosotros, que lo hagan con premura, ratificando o rectificando sus direcciones, pues de no dar señales de vida, cortaremos nuestras relaciones con ellos, como medida prudentísima. Por el Comité Provincial,

EL SECRETARIO

Actividad juvenil

FRENTE A LA FUTURA GUERRA

No podemos afirmar que la guerra se produzca o que una vez iniciada se desarrolle al tun tun de los capitostes del capitalismo Sabemos que esta suposición encierra un sin fin de lenómenos que en un moemnto determinado podría sobrevenir (que la deseamos) que se trocaran todos los elementos guerreros en «defensa» de los expoliadores de toda riqueza social, en guerrilleros de una revolución social, en hombres que han llegado a comprender que les perienece un puesto

en el banquete de la vida. Ante esto, para fomentar y propagar la desobediencia a los títeres de la próxima guerra, propongo: que en cada localidad que haya Grupos constituídos, se nombre una delegación que, sola y exclusivamente, tendrá la misión de orientar a los jóvenes sobre este problema, al mismo tiempo que mantendrá relaciones con el B. A. I. para el facilitamiento de datos. y con las demás Agrupaciones para la conexión de acuerdos, para traducir por medio de la relación los acuerdos locales que se crean eficaces, tanto nacionales como internacionales.

ESTEBAN RIBERA

Esparraguera.

A vosotros, jóvenes de ambos sexos, me dirijo para preguntaros si habéis reflexionado sobre el perpetuo estado de tiranfa en que vivimos. ¿No es verdad? Pues bien: vosotros, que tal vez lo ignoráis, no es de extrañar que sigáis como corderos a esos farsantes de políticos, comenzando por Cambó y termi-nando por Sampez, que todo el bien que hicieron fué ametrallar cobardemente al pueblo productor. Vosotros, que os criáis en un ambiente corrompido, lleno de plagas y de miserias, donde el obrero tiene que ir de lábrica en fábrica en busca de que algún tirano alquile sus brazos, para después pagarle con insultos y un misero jornal, con el que apenas podrá llevar un mendrugo de pan a sus hijitos, mientras esos señoritos facinerosos derrochan más y más dinero en placeres y en vicios.

Jóvenes, tenéis que daros cuenta de que a la burguesia no le conviene que nosotros nos despertemos, y es por eso que crea bailes, casas de lenocinio y otros antros de corrupción adonde nosotros acudimos, sin meditar el mal que causamos

a nuestros hermanos de infortunio. Nosotros, los jóvenes libertarios, creemos que es ya hora de que despertéis del prolongado sueño en que estás suinidos, que cojáis libros y os capacitéis lo suficiente para que cuando venga un político de esos que van revoleteando de colmena en colniena, le podamos decir claramente que se acabó la juventud que duerme, y que por el contrario, exis-te una juventud consciente, dispuesta a barrer con sus fuerras dinámicas a todos los Gobiernos habidos y por haber; una inventud que no quiere ser esclava como lo ha sido hasta ahora.

Tamporo ignoráis, jóvenes, que el fascismo avanza de día en día, que las hienas aristocráticas, capitaneadas por el introso Primo de Rivera, cada dia enseñan más las orejas, resguardadas por el Gobierno pre-fascista de los Samper y Dencás. Esos homicidos se apartan de la verdad; ellos educan a todas aquellas mentes para lanzarlas contra el pueblo oprimido, que quiere libertatse de toda turania y esclavitud, y ellos son también los que en nombre de lorden y la moral lanza na los hijos del pueblo, a esas legiones de muchachos pletóricos de vida, a las guerras fratricidas, donde inertes dejarán sus cuerpos, destrozados bajo las

más horribles y espantosas tragedias. Jóvenes, vuestro error habéis de rectificarlo pronto, ingresando en las Juventudes Libertarias, donde todos juntos lucharemos hasta que consigamos aplastar a esa bestia que se denonina fascismo, para implantar una sociedad más justa y humana que la presente, o sea el Comunismo Libertario.

MANUEL NAVARRO

Dr. Juan Lazarte: Limitación de los nacimientos. Contribución al estudio de los problemas sexuales. Cuadernos de Cultura Argos. Rosario, 1934 (Argemina). Precio: o'50 pesetas.

El camarada Lazarte, que une a sus múltiples esferas de actividad la propaganda sistemática y la práctica del contralor de los nacimientos, como médico y como sociólogo, ha dado a luz recientemente un librito que plantea, de acuerdo con las propias observaciones y los datos de la ciencia y de la investigación moderna, el problema del control eugénico de la natalidad. El nombre del autor nos exime de detallar el valor de este trabajo, que debe ponerse en manos de jóvenes y adultos de ambos sexos, en la convicción de que ha de serles prove-

Se vende en esta Administración.

Nuevos Grupes

Cultura y Acción se llama un nuevo Grupo de La F. A. I. en Río Alhama

En Dos Caminos, un núcleo de jóvenes libertarios ha constituído una Juventud Libertaria con el nombre de Armonia y Libertad, adhiriéndose a la F. I. J. L. Viene al campo de la lucha alentada por los mejores deseos de propaganda y de acción.

La F. I. J. L. cuenta en Vejer de la Frontera (Cádiz) una nueva agrupación, denominada «Fermín Salvochea».

. . .

Habiéndose constituído en Lérida las Juventudes Libertarias, desean relacionarse con todas las Juventudes de España y con el Comité regional.

. . .

En Sestao se han organizado las Juventudes Libertarias con un grupo de jóvenes militantes. Desean ponerse en relación con las organizaciones afines.

. . .

En Uncastillo ha quedado constituído el Grupo juvenil «Los Rebeldes», que se adhieren a la F. I. J. L. y desean estar en relaciones con los Grupos afines.

En Puertollano se ha constituído, con el nombre de «Progreso», una agrupación que se adhiere a la F. A. I.

Con el nombre de «Los librepensado» reso, se han formado, en Cuevas de Almanzora (Almeria). Las Juventudes Libertarias, que se adhieren a la F. I. J. L. y desean relacionarse con todas las Juventudes afines.

A los jóvenes Noticiario Nacional e Internacional

DE SABADO A SABADO

Madrid, 8. - Como protesta contra la Asamblea de agrarios catalanes, se declara la huelga general en Madrid.

Madrid, 8. -- Con motivo de la huelga general de protesta, ha habido heridos graves y muertos. Además, en las calles i de Madrid se han levantado barricadas.

Madrid, 8. - Se ha ordenado la vuelta al trabajo para las doce de la noche. La orden va firmada por todas las organizaciones obseras de Madrid.

No hacemos comentarios, ya que todo ello se comenta solo.

San Sebastián, g. - Ha sido muerto a tiros el ex gobernador civil de Zaragoza, don Manuel Andrés Casaus. El finado fué gobernador civil de Zaragoza durante las sucesos revolucionarios de diciembre de 1933.

[Descanse en par!

San Sebastián, 9. — El gerente del hotel Ercurra ha sido muerto a tiros por unos desconocidos.

Barcelona, g. - Con motivo de celebrarse la vista de una causa contra un abogado de la «Esquerra», el señor Xammar, ha habido tumultos a granel, sien: do detenidos por el señor Badía nada menos que el abogado fiscal señor Sancho y un ujier de la Audiencia.

Hay gran marejada con motivo de estos sucesos en Barcelona y Mádrid. ¿Qué os parece la noticia? Ni la gente del orden se entiende ya.

Oviedo, 11. - Se ha descubierto un importante alijo de armas en el Puerto de San Esteban de Pravia. Se supone que están complicados en él elementos socia-

Madrid, 11. -- La Patronal de esta ha despedido en numerosas casas a sus dependientes, por haber secundado la huelga de protesta del día 8.

Quien siembra vientos, recoge tempes-

en la cual no se admitirá nada que contribuya a enaltecer la taza aria. Pobre pueblo alemán, cómo le embrutecen !

Barcelona, 12. - En las cloaças adyacentes a la Cárcel Celular se ha descubierto una mina, que tenfa como objeto comunicar con dicho edificio, para una fuga de presos. Gran aparato combativo para detener a los improvisados y misteriosos zapadores, Inútilmente, pues no han sido habidos.

Enhorabuena!

Barcelona, 12. - Miguel Badia Capell ha dimitido del cargo que ostentaba en policía barcelonesa, cargado de éxitos y laureles. Las juventudes de Estat Catala proyectan un homenaje a Badia, por sus triunfos sin par.

¡Sea todo por la gloria de Cataluña

Praga, 13. - En una población cercana a esta capital lia muerto, a la edad de noventa años, la abuela de la Revolución rusa del pueblo - no la del Partido Comunista-Catalina Breciko Bredkowshara, de origen aristocrático.

Descanse en paz la que, nacida en cuna dorada, abrazó la causa del pueblo.

Madrid, 13. — El ministro de la Go-bernación declaró a los periodistas, que sobre el alijo de armas, descubierto en Asturias recientemente, van a hacerse detenciones sensacionales. [-Veremos a ver!

Madrid, 14. — Samper ha desautorizado a Llubi y Vallescá, en relación a una nota dirigida por el Consejero de la Generalidad, al Presidente de la Audiencia de Barcelona, en el pleito de jurisdicción autoritaria entablado estos días con ocasión de los distarbios promovidos por los *escamots*. La Generalidad es un conglomerado de criados de Madrid. ¿Y para esto tanto ruido?

Washington, 14. - Continúa desargofiándose en términos de gran gravedad la luciga textil. En diferentes Estados de la Berlin, tr. - Rosemberg, que tiene a j Unión ha liabido disturbios a granel, su cargo la educación del pueblo alemán, resultando en todos ellos gran camidad va a publicar una historia de Alemania. de muertos y heridos.

Prensa y Libros El anarquismo frente al realismo

A I.A JUVENTUD ONTENIENSE

¿Quién no sabe de doctrina cristiana en el tan beatifico pueblo de Onteniente? Allí se acuesta uno y se levanta con el rosario en mano. La primeza canción del día son las campanas de los ensotanados que llaman a sus feligreses. No importa que sea día laborable. Lo primero es ir a misa y lo demás ya vendrá. Y. así, en la tan noble y cavernaria población de Onteniente, se ve, a diario, llueva o nieve, y hasta cayendo rayos en punta, desfilar la negra fila de beatas seguidas del cura de la parroquia.

Todas ellas saben la doctrina y lo que es peor a sus hijos, nietos y sobrinos se la hacen tragar con embudo. ¡Ante todo la doctrina cristiana! Pero como esa doctrina ha sido de tal

forma adulterada e interpretada, una nueva idea penetró en las mentes de los nietos, sabrinos e hijos. Y no es otra que el anarquismo.

10h el anarquismo! Estaban condenados todos. Eran tantos los herejes, que habria que ensanchar el infierno y engrandecer las calderas de Pedro el bo-

Pero la juventud onteniense nada temía ni quería saber de infierno. Sabía que el único averno existente era la vida que se vive sobre la tierra llena de penalidades y de dolor universal. Y con fervor y entusiasmo se entregaron de lleno a las nuevas ideas, al anarquismo militante, y en poco tiempo lograron prosélitos y captarse la simpatía de pueblo tan cristiano como oprimido por el caciquismo de la Iglesia y la politiac.

Grupos ácratas, Centro de Estudios Sociales, Sindicato, Escuela Racionalista y para rabia de la araña negra, un Grupo Artistico Cultura que se atrafa la simpatía de todos... A tal situación llegaron estos nuevos idealistas que el Onteniente beato y cavernicola se decia anarquista y de la C. N. T Creo que del disgusto de tal juventud «estiró la pata» el más influyente cura del pueblo: «que en el ciclo lo acojano, amén...

Pero las cosas no podían parar así. Y vino la oportunidad de la venganza: el 8 de diciembre. Así que se inició el movimiento revo-

lucionario, una confidencia salida del beatismo inconsciente delató la existencia de no sé cuántas cosas explosivas. Y la guardia del tricornio se hizo cargo de tan peligrosísimos artefactos así como de muchos jóvenes anarquistas, a los que molió las costillas para que cantasen... y no ciertamente el The Deum, sino donde había más material revolucionario. Aquella confidencia fué el toque de la

represión del beatismo onteniense, y, aquél volcó todo su odio africano o amarillo, como se quiera, sobre los jóvenes anarquistas, los cuales, parte de ellos, fueron a parar a presidio.

Como una bandada de bárbaros, el beatismo se incautó judicialmente de todo cuanto pertenecía a la organización y destrozaron obra tan sublime como la que había hecho la Juventud anrquista.

Pero nada se perdió. Aquella Juventud no ha muerto, vive, vibra de entusias-mo por el ideal ácrata. La batalla se perdió materialmente, pero se ganó moral-mente. Ya sabe todo el pueblo la ruindad del beatismo. Hacia el dirige su desprecio. Una ola de simpatía coronará la labor constante de los jóvenes ácratas

Y el anarquismo terminará con tan ruin beatismo.

Amigos míos de Onteniente, recibid mi parabién y entusiasmo por vuestra constancia y lucha cotidiana contra la reacción y en bien de la C. N. T. y la F. A. I.

¡Arriba, Juventud onteniense! Por la libertad de los que yacen en presidio, por la paz del mañana libre, arriba los ánimos, adelante, siempre ade-

SALVADOR PLA

AVISOS La Federación de GG. AA. de Saba-dell pone en conocimiento de quienes mantenian relacione scon el Gaupo «Los Justicieros», que éste se ha dado por

La Federación Anarquista del Norte comunica al Grupo infantil de Vitoria que obran en su poder las diez pesetas enviadas, cinco para «El soldado del pueblo. y otras cinco para el Comité de re-

Inquietudes, Brazo y Cerebro y Acracia, enviarán cinco ejemplares cada uno a Manuel Arroyo, Rueda, 32, Baena (Cordoba). Igualmente del cuento racionalista de C. Vega Alvarer.

Brozo y Cerebro y Cultura proletaria, de New York, enviarán un ejemplar a Juan Mendez, Guardo (Palencia).

El secretario interino de la Comarcal de GG. de Navarra, pide que se supenda toda relación con esta organización hasta nuevo aviso.

Habiéndose extraviado el sello del Grupo «Los invencibles», de Rus (Jaén). redondo, se advierte a los que reciban correspondencia avalada por él, que deben abstenerse de tenerla en cuenta.

El Comité antimilitarista de la Rioja, desea ponerse en relación con todos los Comités antimilitaristas de España.

El camarada José Moreno, cuya padre acaba de morir, se presentará en su casa. Si algún camarada sabe de su paradero, lo comunicará a José Calatayud, San Andrés, 60, Calaborra (Logroño).

LIBRO NUEVO

LAS CARGAS TRIBUTARIAS

Apuntes sobre las finanzas

estatales contemporánea -Por D. A. DE SANTILLAN

180 páginas 2 pesetas